

Promoción
Sevilla Homes Village III



Desde
328.200 €

Desde 158 m²

Desde 3 habs.

3 baños

Fecha de entrega: 31/12/2023

Referencia: 3507



Descripción

LLAVE EN MANO Conoce tu casa y club privado, visita casa piloto
Además, en esta promoción si traes a un amigo y compra tienes un regalo: infórmate aquí. Promoción beneficiaria del seguro Neinor Coverliving, que asegura el pago de tu cuota hipotecaria frente a pérdida involuntaria de empleo, incapacidad temporal u hospitalización*, para que disfrutes de tu hogar ¡sin preocupaciones! *Más información aquí
Sevilla Homes Village III es un conjunto residencial de 83 viviendas adosadas y adosadas de esquina de 3 y 4 dormitorios ubicadas dentro de una urbanización privada muy próxima a nuestro Living Club. Puede escoger multiplicar espacios con la unión entre cocina y salón, pudiendo disfrutar de su familia mientras elabora sus mejores recetas en compañía. Las viviendas de Sevilla Homes Village III cuentan con una planta sótano, espacio multiusos para cualquier actividad: teletrabajo, reuniones con amigos, sala de estudio o de juegos. Con 2 plazas de garaje en superficie y un gran espacio ajardinado exterior con porche, podrá disfrutar de las noches de verano compartiendo una cena en familia. Viviendas de obra nueva en Sevilla con las mejores zonas comunes Su vivienda en el conjunto residencial Sevilla Homes Village III le permitirá residir en un entorno social exclusivo rodeado de todos los servicios para su tiempo de ocio y en familia. Nuestro living Club se presenta como una experiencia pionera en zonas comunes, un entorno social selecto, elevando a categoría Resort



su hogar en la nueva fase del conjunto residencial.; Sevilla Homes Village III cuenta con una planta sótano, espacio multiusos para cualquier actividad: teletrabajo, reuniones con amigos, sala de estudio o de juegos. Con 2 plazas de garaje en superficie y un gran espacio ajardinado exterior con porche, podrá disfrutar de las noches de verano compartiendo una cena en familia. Una amplia arboleda en las zonas comunes le hará olvidar que estamos en la ciudad, proporcionándole frescor y contacto continuo con la naturaleza. A la vez podrá sentir la privacidad que le ofrecen las parcelas en cada vivienda. Con fachadas modernas y cálidas, Sevilla Homes Village III combina materiales y acabados de alta calidad con un gusto exquisito constructivo. Sevilla Homes Village III forma parte de Sevilla Homes Club, el primer Living Club de Sevilla. Un complejo con espectaculares zonas comunes, varias piscinas, una de ellas de nado, gimnasio, cafetería, zona de juegos infantiles, guardería, zonas deportivas y, todo ello, a escasos 5 minutos de la Avenida de la Palmera y de uso único y exclusivo para los propietarios de Sevilla Homes Village. Comprar piso en venta en Sevilla, todo lo que necesitas Sevilla Homes Village III forma parte del exclusivo living Sevilla Homes Club que localiza al sur del municipio de Sevilla, en el núcleo urbano conocido como "Bellavista - La Palmera", que limita al sur y al este con el municipio de Dos Hermanas; al norte limita con el Distrito Sur; y al oeste con el Distrito



Los Remedios. Cuenta en sus inmediaciones con todos los servicios necesarios, colegios, supermercados, hospital...y el conocido centro comercial " Lagoh", en Palmas Altas. Junto a los colegios privados Entreolivos y Tabladilla, y detrás de las Torres de Hércules, en una de las pocas zonas aún de crecimiento de Sevilla y a la vez más consolidada. Disfrute de vivir en un entorno privilegiado diseñado para disfrutar de un paisaje de amplias zonas verdes privadas, piscinas, y numerosa arboleda, en edificaciones de baja densidad. Este proyecto residencial de nueva construcción se caracteriza por su excelente comunicación con el centro de Sevilla y Dos Hermanas. Ubicado en uno de los nuevos barrios de referencia de la ciudad con un alto grado de consolidación residencial y comercial.]]>



Información de la zona

Bellavista (Distrito Bellavista-La Palmera. Sevilla Capital)

El popular barrio de Bellavista ha experimentado a lo largo de los últimos años una gran transformación urbanística, pasando de ser un lugar con una densidad demográfica baja a conformar un espacio propio lleno de modernas infraestructuras, edificios con servicios y ágiles comunicaciones. El barrio es atravesado por la carretera nacional IV, que permite el acceso hasta la Avenida Bellavista, un bulevar arbolado de doble sentido donde se levanta el Hospital de Valme, próximo a la Ermita de Valme. Desde la ermita, situada en el emblemático Cortijo del Cuarto, se divisa toda la ciudad de Sevilla. Asimismo, cuenta con varios centros de enseñanza, áreas deportivas, espacios comerciales y zonas verdes.















Promoción Sevilla Homes Village III

Bellavista (Distrito Bellavista-La Palmera. Sevilla Capital)



Neinor Homes

Paseo de la Castellana, 20, Madrid Capital

Teléfono

900 110 022

Este es un folleto generado por Habitatsoft a partir de los datos facilitados por el anunciante. Copyright © 1998-2024 Es un producto de:

